

# Mayor producción café El Salvador-Guatemala

Ciudad de México, junio 30. (GPA). El Salvador y Guatemala son los países productores de café de la región que han conseguido mejores rendimientos por hectárea, afirmó en esta ciudad el presidente de la Confederación Mexicana de Productores de Café, Enrique Rodríguez, al lamentar el bajo rendimiento de la caficultura mexicana.

Según Enrique Rodríguez, El Salvador tiene un rendimiento de treinta sacos (de sesenta kilogramos), por hectárea, en tanto

que el rendimiento de Guatemala es de veinte sacos.

El promedio de rendimiento de México es de apenas diez sacos por hectárea. La producción anual mexicana se estancó en los últimos años en los 3.2 millones de sacos.

Enrique Rodríguez atribuyó este bajo rendimiento a la asistencia técnica insuficiente y a la falta de créditos.

"La población de cafetos en México es mucho más baja de lo que la técnica aconseja.

## Continúa huelga después de estallar bombas en Managua

Managua, junio 30. (UPI). La huelga de los estudiantes secundarios se extendió hoy por todo el país después de una agitada noche en la que estallaron varias bombas, mientras que varios cientos de alumnos ocupaban algunas iglesias en esta capital y otras ciudades importantes. Las explosiones de una docena de poderosas bombas sacudieron a la capital anoche, dejando daños materiales de considerable importancia pero sin causar víctimas. Los estallidos ocurrieron en calles, plazas y parques de esta ciudad.

Unos 10 mil estudiantes secundarios se unieron al paro de actividades decretado ayer por el rector de 35 mil alumnos del mismo nivel, exigiendo la libertad de unos 150 prisioneros políticos, solución a las demandas de tierras, fin al aislamiento de al-

gunos miembros del Frente Sandinista de Liberación Nacional... (FSLN) y que vuelva a salir al aire una emisora de radio.

Más de 40 mil alumnos están sin clases en el país y el paro amenaza con hacerse general si el presidente Anastasio Somoza no da respuesta a las demandas de los estudiantes.

Por otra parte, varios cientos de jóvenes ocuparon algunos templos en esta capital diciendo que

Pasa a la página 13

## Panamá se opondrá al alza de tarifas en el Canal

Lima, junio 30. (DPA). El gobierno panameño del general Omar Torrijos se opondrá a una posible alza de las tarifas a los usuarios del Canal de Panamá. Le perjudicarían al comercio de exportación e importación de los países que utilizan esa vía interoceánica, especialmente del área latinoamericana. Así declaró aquí el embajador

Unidos tienen cinco miembros, mientras que Panamá sólo cuenta con cuatro".

Moreno indicó que las tarifas actuales son muy bajas porque el gobierno de Estados Unidos subvenciona a sus embarcaciones para favorecer a su propio comercio.

El diplomático panameño dijo que en el gobierno de la nueva administración del Canal, Panamá va en desventaja para el próximo año "porque los Estados

Pasa a la página 54  
**Segundo trimestre finaliza con baja en Bolsa de N. York**

Nueva York, junio 30 (UPI). La Bolsa de Valores completo hoy la semana y el segundo trimestre

Pasa a la página 69



SONRIENTE. Río de Janeiro, 30 de junio. (AP). E. ex secretario de Estado Henry Kissinger, sonríe en esta fotografía tomada a principios de semana en un club nocturno, en compañía de bailarinas de samba brasileña, en Río de Janeiro.



POSIBLE BOMBA. Nueva York, junio 30. (AP). Restos del camión de helados que estalló hoy en el sector financiero de Nueva York, cerca de la alcaldía. La policía estima que la explosión pudo deberse a una bomba. Más de 100 personas resultaron heridas, 14 de ellas gravemente.

## Liga árabe discutirá hoy acusaciones suryemenitas

El Cairo, junio 30. (Latin-Reuters). Los cancilleres árabes se reunirán aquí mañana para considerar las acusaciones de que yemenitas del sur construyeron la bomba postal para asesinar al presidente noryemenita, Ahmed Hussein Al-Ghasmi el fin de semana pasado. La reunión del consejo mañana, será la primera en considerar la cuestión de los asesinatos políticos en los 33 años de historia de la Liga, diciendo fuentes de la organización.

Aunque el asesinato de Al-Ghasmi es el único punto de la agenda. Sur, que domina los estrechos de Bab El-Mandeb en la entrada meridional al Mar Rojo no comunicó si estará presente.

## Enemigo público Nº 1 realiza audaz atraco a banco francés

París, junio 30. (UPI). El galante y audaz "enemigo público Nº 1" de Francia, Jacques Mesrine, también requerido en Canadá por asesinato, efectuó hoy un atraco a un banco de los suburbios de París y escapó con 350,000 francos (87,500 dólares) en efectivo, según informaron fuentes policías. Los informantes dijeron que Mesrine, quien se fugó del pabellón de seguridad de una cárcel parisense el ocho de mayo, tomó como rehenes al director del banco y a un empleado para cubrir su retirada y luego los dejó sanos y salvos en una estación de ferrocarril del sector norte de París.

Mesrine, que desapareció después de liberar a sus dos rehenes, inició su atraco entrando a la fuerza a tempranas horas de la mañana en el apartamento del empleado bancario, que sólo fue identificado como Martini, en compañía de un cómplice, según dijo un vocero de la policía.

## 3 científicos afirman tener pruebas del fin del mundo

Santa Cruz (California), junio 30 (UPI). Tres científicos dijeron que tienen pruebas definitivas sobre el fin del universo dentro de 50,000 millones de años. Los científicos, de la Universidad de California, informaron en rueda de prensa sobre "el gran descubrimiento" de la calibración de la brillantez de los "quasares", misteriosas y remotas fuentes de radiación de sistemas estelares más pequeños que una galaxia, pero que producen centenas de veces más energía.

Por el telescopio de Mount Hamilton, los científicos han verificado una teoría del doctor Jack Baldwin, que enseña actualmente en la Universidad de Cambridge, quien descubrió que la fuerza de ciertas líneas de emisión atómica en la gama de un quasar tiene correlación con la brillantez del mismo.

"Su descubrimiento nos ha dado una nueva clave para usar en la revelación de los misterios de las fuentes de radiación casi estelar (quasares) y la evolución del universo", declaró el doctor E. Joseph Wambler.

Wambler explicó que la capacidad para calcular la brillantez de un quasar facilita la tarea de medir su distancia y la velocidad con que se desplaza desde el centro del universo. Agregó que la información obtenida posteriormente se comparó con las teorías sobre la vida de una nueva clave para usar



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

CANCILLER EN AFRICA. Lusaka, junio 30. (AP). Varias mujeres de Zambia, aplauden hoy al canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt (izquierda), quien es acompañado por el presidente de Zambia, Kenneth Kaunda. El canciller arribó hoy a Lusaka para una visita oficial de dos días. Dijo en su discurso que "las perspectivas son terribles para el pueblo de Zimbabue".

Pasa a la página 42